



DELAIN IMMOBILIER

3 Pièces

105 m²

Réf. 515L22M

Prix NC

Cagnes-sur-Mer

Maison à louer (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAGNES SUR MER. Les Collettes. Avec vue mer et vue château, cette villa californienne, mitoyenne sur deux niveaux et sous-sol, est située au cœur d'un lotissement gardé avec piscine. Sans vis-à-vis elle profite d'un calme absolu et d'un ensoleillement maximal. Elle est présentée dans un état irréprochable. Elle suit le plan suivant : entrée avec toilettes indépendants, séjour avec cheminée s'ouvrant sur le jardin au Sud, cuisine indépendante équipée, puis à l'étage 2 chambres, salle d'eau complète en suite, salle de bains, toilettes séparés et dressings. Elle possède un grand sous-sol servant ...

CAGNES SUR MER. The Collars. With sea view and castle view, this Californian villa, corner terraced on two levels and basement, is located in the heart of a guarded housing estate with swimming pool. Without vis-à-vis it enjoys absolute calm and maximum sunshine. It is presented in immaculate condition. It follows the following plan: entrance with independent toilets, living room with fireplace opening onto the garden to the south, independent fitted kitchen, then upstairs 2 bedrooms, complete bathroom en suite, bathroom, separate toilets and dressing rooms. It has a large basement serving ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

